



Cofinanciado por
la Unión Europea



Erasmus+

KA121- SCH
Gommern 2024-2025

16 – 20 JUNIO 2025
3ESO





PRIMEROS DÍAS

Explorar el entorno de Gommern

Último intercambio del curso 24/25!

El primer día tuvimos la oportunidad de explorar los tranquilos alrededores de Gommern en bicicleta. Fue un día perfecto para conocer este maravilloso paisaje, lleno de naturaleza y serenidad 🚴 Visitamos los lagos Kukswitzersee y Plattensee. También vimos el dique de Pretzien, cerca del pueblo de Pretzien, que forma parte de un sistema de diques diseñado para proteger las ciudades de Magdeburg y Schönebeck de las inundaciones del Elba



PRIMEROS DÍAS

Explorar el entorno de Gommern

Pedaleamos por caminos pintorescos, disfrutando del aire fresco y de las impresionantes vistas. ¡Algunos valientes incluso se atrevieron a bañarse en el lago! La experiencia nos ha permitido conectar con el entorno y apreciar la belleza de esta región. Sin duda, un comienzo interesante para nuestro intercambio Erasmus.



SEGUNDO DÍA

Actividades en el Europaschule Gymnasium de Gommern

- Esta jornada estuvo llena de creatividad, descubrimientos y muchas risas. El día comenzó en el instituto de Gommern con la propuesta de un taller de teatro y cine.
- El grupo que eligió la actividad de teatro tuvo la oportunidad de trabajar la improvisación, diferentes técnicas interpretativas y dinámicas de grupo. Fué muy bonito ver cómo algunas personas lograron superar la timidez, dejándose llevar y disfrutando del momento  No faltaron situaciones bastante divertidas y muchas risas.



SEGUNDO DÍA

Actividades en el Europaschule Gymnasium de Gommern

Por otro lado, los que escogieron la actividad de cine aprendieron las bases del lenguaje cinematográfico y convirtieron, por un día, en directores/as, guionistas y actores/actrices. La creatividad estuvo muy presente, y no hay duda de que han nacido algunas futuras estrellas de Hollywood 🎬 Además, a lo largo de las actividades, hemos sido muy conscientes de las grandes diferencias entre nuestras lenguas, lo que ha enriquecido aún más el trabajo en equipo y la comunicación.



TERCER DÍA

Visita de Berlín

El tercer día de nuestro intercambio pasamos en Berlín. La actividad principal fue un paseo en barco por el río Spree, desde donde pudimos contemplar algunos de los edificios más emblemáticos de la ciudad, como el Reichstag, la Catedral de Berlín o la Isla de los Museos. Fué una experiencia tranquila con una visión diferente de la ciudad 🏙



TERCER DÍA

Visita de Berlín

A pesar de que no salió todo como esperábamos (algunos imprevistos alteraron ligeramente el plan inicial), el grupo supo adaptarse con flexibilidad y diálogo. Esta jornada ha demostrado que, incluso ante los contratiempos, siempre hay alternativas para seguir disfrutando y aprendiendo juntos.



CUARTO DÍA

Clases en el Europaschule Gymnasium de Gommern

Esta jornada la pasamos en el Europaschule Gymnasium de Gommern (EGG). Cada uno tuvo la oportunidad de asistir a diferentes clases según lo que ellos eligieron.

Algunos comenzaron ayudando a los más pequeños a practicar español convirtiéndose en auxiliares de conversación por un día. Otros asistieron a una clase de Física y unos cuantos fueron a otra de Geografía que terminó con un concurso de aviones de papel. 



CUARTO DÍA

Clases en el Europaschule Gymnasium de Gommern

■ A media mañana, hicimos un picnic al lado del lago, donde nuestros compañeros alemanes nos prepararon un desayuno con comida típica preparada por las familias. Y para cerrar la mañana, una actividad muy divertida: los alemanes practicaron español simulando una visita al médico donde nuestros compañeros se hicieron pasar por doctores y doctoras. ¡Risas aseguradas! 🏔 Continuamos sumando experiencias que nos acompañarán toda la vida!



ÚLTIMO DÍA

Visita Elbauenpark de Magdeburg

El último día visitamos el Elbauenpark, un parque urbano de Magdeburg conocido por su diseño moderno y sus espacios verdes, ideales para relajarse y disfrutar de la naturaleza. El grupo se lo pasó muy bien, como si fueran niños y niñas, compartiendo buenos momentos

🌱🇺🇸 Despues, visitamos un museo muy interesante que recoge algunos de los avances técnicos más importantes que ha creado la humanidad hasta la actualidad. Fué una experiencia fascinante que nos permitió reflexionar sobre el progreso y la creatividad humana y donde dejamos constancia con un concurso fotográfico! 📸



ÚLTIMO DÍA

Visita Elbauenpark de Magdeburg

Para finalizar el día, las familias anfitrionas organizaron una barbacoa que sirvió casi como despedida. Fué un momento de distensión, lleno de cordialidad y gratitud. Recuerdos que quedarán para siempre en la memoria.

